

**LA CHEFFE DU DÉPARTEMENT DE LA SANTÉ ET DE L'ACTION SOCIALE,
LA DIRECTION ET LE PERSONNEL DU
CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE VAUDOIS (CHUV) À LAUSANNE**

ont le profond regret de faire part du décès de

Jean-Jacques RAPIT

Ingénieur sanitaire

survenu le 24 mars 2021.

L'ensemble des équipes de la Direction des constructions, ingénierie, technique et sécurité du CHUV lui rend hommage, en saluant son engagement indéfectible, son professionnalisme et son altruisme, au service de l'institution durant plus de 40 ans.

A sa famille et à ses proches, elles adressent leurs plus sincères condoléances.